



Un hacker accedió al sistema del BCE y robó más de 20,000 direcciones de correo



«Lamentamos informarle que se ha producido una violación de las normas de seguridad en la base de datos de la página web del Banco Central Europeo». Con este mensaje el organismo que encabeza Mario Draghi confirmó este jueves que su página web fue pirateada.

No obstante, el instituto emisor remarcó que no se ha visto comprometida ninguna información de carácter relevante para los mercados: «Ningún sistema interno se ha visto en peligro».

Un vocero de la entidad indicó que 20 mil direcciones de e-mails fueron sustraídas, además de otros datos relacionados con las personas que se daban de alta en el sitio para asistir a seminarios organizados por el BCE.

La institución indicó que este robo «salió a la luz después de que el BCE recibiera un e-mail anónimo que exigía una compensación económica por la información robada».

Ahora el BCE está poniéndose en contacto con las personas que pueden haberse visto afectadas por el ciberataque y está cambiando todas las claves como medida de precaución. «La policía alemana fue informada y hemos dado los pasos necesarios para que una situación así no vuelva a repetirse», señala el banco en un correo electrónico.

Fuente: infobae